

PONTCHARRA

Les CM2 découvrent le collège



Un cours d'anglais interactif avec Rebecca Hall. Photo Le DL/A.B.

Mardi 12, jeudi 14 et vendredi 15 mars, des élèves de CM2 de Pontcharra, Saint-Maximin et Chapareillan ont visité le collège Marcel-Chêne, leur collège de rattachement. Lundi 18 mars, la dernière école à venir sera la troisième école de Pontcharra.

Jeudi, les élèves étaient répartis sur quatre groupes, suivant un emploi du temps similaire aux autres jours de visite : d'abord accueillis par l'équipe de direction, ils ont suivi, accompagnés de leurs enseignants, parents ou AESH, des cours de 6^e en mathématiques, français, anglais et histoire-géographie-EMC. Les élèves ont également eu l'occasion de croiser les élèves de la 6^e à la 3^e pendant deux temps de récréation et le repas au self.

L'objectif de cette organisation : que les élèves découvrent le collège en étant actifs. « Au début ils sont tout timides, a constaté Théophile Gandin, le principal adjoint. Mais à la fin de la journée ils étaient à l'aise ! » D'ailleurs, « j'ai trop hâte d'être là ! », s'est réjoui Gabin.